

Jungs und andere Katastrophen

Von Luschia

Kapitel 2: Verbundenheit!?

Es sind nun vier Jahre vergangen und wir schreiben uns immer noch gegeneinander. Egal wie weit wir entfernt sind. Wie lieben uns immer noch wie vor vier Jahren. naja auch egal, aber das wichtigste ist ja, dass meine Familie und ich wieder umziehen, wieder zurück. Nach Konoha. Ich freue mich ja so sehr ihn wieder zu sehen, ihn zu umarmen und einfach in bei mir zu haben. als wir mit dem zusammen packen fertig waren fuhren wir auch gleich los, ich konnte es kaum erwarten. Nach eier Stunde fahrt waren wir am Ortseingang. Nun war es nicht mehr weit nach unserem altem Haus.Nach meinen alten Freunden zurück.Mein eigenes Zimmer wo ich so viel erlebt habe. Einfach alles was in Konoha bassiert ist habe ich geliebt und genossen.